
Protokoll Mitgliederversammlung „Wir in Walle“ vom 12. Mai 2022
Anwesend 16 Mitglieder, ein Gast

Begrüßung und Beschlussfähigkeit

Der 1.Vorsitzende Andreas Götte begrüßt und eröffnet die Versammlung und stellt die ordnungsgemäße
Einladung und Beschlussfähigkeit fest.

Protokollgenehmigung

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2021 wird von der Versammlung einstimmig genehmigt

Bericht des Vorstands und Kassenbericht:

Melanie Zietsch berichtet von einem Plus in 2021 aufgrund von Mitgliedsbeiträgen, Spenden, Gutschriften und
Einnahmen aus Vermietung. Demgegenüber standen unter anderem der Druck des „Ziegels“ sowie
Elektroarbeiten für den Stromanschluss am Container. Hinzu kamen Kosten für die
Betriebshaftpflichtversicherung, für die Bewirtung am Umwelttag sowie Kontoführungsgebühren. Christian
Schwock und Bianca Zietsch haben die Kasse geprüft und nichts zu beanstanden.

Andreas Götte berichtet, dass bis zum 12.Mai 7 neue Mitglieder gewonnen werden konnten. Damit hat der
Verein jetzt 49 Mitglieder.

Bedingt durch die Coronapandemie konnten im letzten Jahr nur sehr wenige Aktivitäten durchgeführt werden.
Aktionen waren dennoch:

- der Umwelttag
- das Aufstellen des Weihnachtsbaumes am Sportheim
- die erste Waller Lichterfahrt
- Veröffentlichung einer Ausgabe des „Ziegel“
-

Der geplante Weihnachtsmarkt musste leider Aufgrund der Coronaauflagen abgesagt werden.

In diesem Jahr wurde bisher

- die Baumschnittaktion gemeinsam mit dem Ortsrat durchgeführt
- das Osterfeuer veranstaltet

Andreas Götte bedankt sich bei allen, die die Aktionen unterstützt haben.

Entlastung des Vorstands

Der Vorstand wird einstimmig entlastet.

Wahl des 2. Vorsitzenden

Andreas Götte berichtet, dass Matthias Hardt den Posten des 2. Vorsitzenden aufgeben möchte. Er dankt ihm
für seine Mitarbeit in den vergangenen Jahren auch mit einem kleinen Geschenk seitens des Vorstands. 
Matthias hat zugesagt, dass er den Verein weiterhin tatkräftig bei Aktionen unterstützen wird, wenn es seine
Zeit erlaubt. Damit steht die Wahl eines zweiten Vorsitzenden an.

Vorschlag: Jens Jungkans

Jens Jungkans wird einstimmig zum zweiten Vorsitzenden gewählt. Er nimmt die Wahl an.

Wahl des Koordinators für Projekte

Im zweijährigen Rhythmus steht die Wahl des Koordinators für Projekte an. Bernd Ahrens hat sich für weitere
zwei Jahre bereit erklärt, diesen Posten zu übernehmen.



Bernd Ahrens wird mit einer Enthaltung zum Koordinator für Projekte wiedergewählt.

Termine und Aktionen 2022

Geplant in diesem Jahr sind:

- die Verschönerung des Containers. Die Planung hierfür hat Sharon Bäcker -Wilke übernommen
- eine Dorfrallye - die Planung hierfür haben Gaby Taylor und Sharon Bäcker -Wilke übernommen.
- Weihnachtsmarkt
- 2. Waller Lichterfahrt

Weiterhin denkbar sind:
- Laternenfest gemeinsam mit den Kindergarteneltern
- Umwelttag
- Hand und Spanndienst am Sportheim

Neuer Maibaum

Bernd Ahrens schildert, dass der alte Maibaum aus Holz aus Sicherheitsgründen nicht mehr einsatzfähig ist. Für
die Traditionspflege soll eine dauerhafte Lösung gefunden werden. Die Aluminiumvariante scheint eine gute
Alternative zu sein. Angedacht ist auch eine gärtnerische Gestaltung des Platzes vor dem Maibaum. Für die
Finanzierung gibt es laut Bernd bereits Spenden, die noch aufgestockt werden könnten. Eigene Mittel aus dem
Verein oder aus dem Dorf wären denkbar. Möglich sind Spenden von Wallern und Wallerinnen, die – wenn sie
es wollen – auf einer Plakette am Baum erwähnt werden könnten.

Tino Liewerenz könnte sich den „Verkauf“ von Teilabschnitten des Baums vorstellen, ebenfalls mit einer
Erwähnung des Namens des Spendenden. Sobald mehr Klarheit über die Finanzierung besteht, berät der
Vorstand über die weitere Vorgehensweise. Die Mitgliederversammlung begrüßt die Vorschläge und
Vorgehensweise.

Verschiedenes

Sharon Bäcker-Wilke berichtet, dass etwa zehn Vorschläge zur Gestaltung des Containers aus dem Dorf
gekommen sind. Vorgeschlagen wurden in erster Linie Naturlandschaften, Findlinge, Blumen. Letzter
Abgabetermin ist der 15. Mai. Eine Bekannte von ihr will aufgrund der Vorschläge einen Entwurf erstellen.
Gemeinsam mit den Jugendlichen, die das Sprayen übernehmen sollen und dem Künstler, der die
Sprayarbeiten koordiniert, wird dann die weitere zeitliche Abfolge besprochen.

Das Laternenfest soll in diesem Jahr wieder mit dem Weihnachtsmarkt verbunden werden. Tino Liewerenz
schlägt vor, den Spielmannszug wieder einzuladen und die Frage des Auftretens eines Weihnachtsmanns soll
noch geklärt werden.

Einen Auftritt der Laienspielgruppe der Erwachsenen wird es in diesem Jahr aus Mangel an Schauspielenden
nicht geben. Ob es für die Kinder die Möglichkeit eines Auftritts gibt, soll noch geklärt werden. Denkbar wäre
ein Kinderlaienspiel am Heiligabend, wenn es möglicherweise wieder einen Gottesdienst im Sportheim gibt.
Heidi Götte kümmert sich um diese Frage.

Tino Liewerenz schlägt vor, für das kommende Jahr ein Ostereiersuchen für die Kinder in Walle am
Ostermontag zu veranstalten. Meißendorf hat gute Erfahrungen mit gestifteten Geschenken von
Geschäftsleuten in Winsen dazu gemacht.

Andreas Götte schließt die Veranstaltung.


